



**Mitglieder der ahl:** Sie besuchten die Leica Welt in Wetzlar. Sie erhielten spannende Einblicke.

PETER STICHEL

## Hanau Fotofreunde besuchten Leica-Welt

### Besuch in Wetzlar mit Einblicken in Fertigung

**Hanau/Wetzlar** – Vor Kurzem besuchten einige Mitglieder des Arbeitskreises Hanauer Lichtbildner die Leica Welt in Wetzlar. Eine im Vorfeld gebuchte Führung durch die Ausstellung, die auch Einblicke in die Fertigung ermöglichte, vermittelte den teilnehmenden Personen viele interessante Aspekte rund um das Thema Lei-

ca. Beeindruckt zeigte sich die Gruppe auch von den architektonischen Gestaltungen der Gebäude.

Nach der Tour durch die Leica Welt wurde gemeinsam das Ernst Leitz Museum besucht. Im Anschluss daran erfolgte ein Rundgang durch die derzeitige Fotoausstellung mit dem Titel –Die Magie der Straße:

Meisterwerke der Street Photography. Es war ein toller Tag mit vielen Informationen und bleibenden Eindrücken rund um das Thema Leica und Leitz. Der Arbeitskreis Hanauer Lichtbildner trifft sich an jedem zweiten Montag im Monat in der „Alten Schule“ in Großauheim. Gäste sind immer herzlich willkommen. jed